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7-е ежегодное заседание Комиссии, действующей в рамках Соглашения 

между Правительством Российской Федерации и Правительством США о 

сохранении и использовании чукотско-аляскинской популяции белого

медведя  2000 г., состоялось 22-23 октября 2015 г. в Сочинском нацпарке

(Сочи).

Мероприятие прошло под председательством с российской стороны – 

заместителя Руководителя Росприроднадзора Амирхана Амирханова, с 

американской – регионального директора Службы управления ресурсами рыб

и  диких видов животных США по региону Аляски Джеффри Хаскетта, а также

представителей коренных народов Чукотки и Аляски – Сергея Кавры и Джека 

Омелака (Аляскинская комиссия «Нануук»).

В ходе заседания А. Амирханов отметил, что в России добыча белого  медведя

не ведется с 1956 г., он занесен в Красную книгу РФ. А также  подчеркнул, что

в России вопрос использования чукотско-аляскинской  популяции для нужд

коренного населения может быть вынесен на обсуждение  только при

выполнении определенных условий: снижение до минимума уровня 

браконьерства, разработка процедуры распределения квоты, создание 

механизма контроля добычи медведей и формата отчетности по добыче.

Стороны обменялись информацией о результатах научных исследований

на Чукотке и о. Врангеля за последние 2 года и полевых наблюдениях за

чукотско-аляскинской популяцией в США в 2014 г., о  контроле за

сохранением белых медведей в ЧАО и о реализации устойчивой  квоты в США.

Представлены результаты работы Аляскинской комиссии  «Нануук» в

содействии разработке локального режима совместного  управления для

сохранения белых медведей в регионе Чукотского моря, а  также информация

об участии коренного населения в изучении и сохранении  белых медведей на

Чукотке, включая опыт предотвращения конфликтных  ситуаций.

Специально действующая в рамках Комиссии Научная рабочая группа  (НРГ),

встреча которой состоялась в преддверии заседания, доложила о  подготовке

совместного научного плана по изучению чукотско-аляскинской  популяции

белого медведя и совместного плана изучения группировки белого  медведя

на о. Врангеля. НРГ рекомендовала Комиссии не менять  существующий
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уровень устойчивого добывания и сохранить его на уровне 58  медведей

ежегодно, из которых самки составляют не более одной трети. НРГ  также

обратилась к Комиссии с предложением о проведении регулярных 

совместных совещаний для распространения стандартизированных методов и

координации, в частности, в области генетического анализа и  общественного

мониторинга.

Очередное заседание Комиссии пройдет в 2016 г. в США (Аляска).

Источник информации:  Пресс-служба Минприроды России [1]
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